



## 興進小全員のパワー爆発！

「全校のみんなで盛り上がり、思い出に残るものにしたい」「保護者や地域の人に自分たちのがんばっている姿を見てもらいたい」…

そのような子どもたちの思いから、2年ぶりに全校一斉での秋季大運動会(『運動祭り』)の開催となりました。台風の影響がたいへん心配されましたが、子どもたちや保護者、地域の皆様の願いが通じ、予定通りに開催することができました。当日はご観覧の方々に、児童会のスローガンにある興進小全員のパワーをしっかりと発揮することができた一日であったと感じています。全校一斉の形での開催とはしたものの、マスクの着用、無言や距離の確保などに心がけた演技など、教職員はもちろん子どもたちにも感染予防対策を意識させた上で、準備を進めてきました。保護者や地域の皆様には、できるだけ



少人数でのご来場や事前の健康チェック表の作成、受付時の再検温等、たいへんなご不便をおかけしましたが、快くご協力いただき、誠にありがとうございました。また、開催にあたり、PTA役員さんをはじめ、多くの方々に円滑な開催に向け、ご尽力いただきましたこと、重ねてお礼申し上げます。



すでにホームページで紹介したように、暑い中毎日繰り返し練習する子どもたちに、なぜたくさん練習する必要があるのか投げかけてみました。すると、

★運動会を成功させるため ★見ている人が笑顔になってもらうため

という声に加え、

★自分の実力を高め、次につなげるため

という考えを書いている子どももいました。

この学校だよりが皆様方の手元に届くのは、9月末のことと思います。秋が深まるとともに、学校生活でいうと、1年間の折り返しの時期にあたります。全校の子どもたちが自分たちの手で作り上げた行事の経験を生かし、一人ひとりがますます成長する日々となることを願っています。

あらためて運動会にご協力いただきました多くの皆様方に感謝申し上げます。今後とも本校の教育活動にご理解ご協力いただきますようよろしくお願いいたします。



## ◆全国学力・学習状況調査の結果について◆

5月27日に全国の小学6年生を対象に全国学力・学習状況調査が実施され、8月下旬にその結果が公表されました。そこで、学校だよりを通して、本校の学力や学習の状況についてお知らせします。

本校における正答率は、国語では県や国の平均とほぼ同程度で、算数は大きく上回っていました。標準偏差は、どちらの教科においても小さい値を示しています。この標準偏差は、得点の散らばり具合を表していますので、値が小さいことから、個人差が小さく全体的に学習の理解度が高いことが伺えます。

このような調査結果となっている要因としては、次のようなことが挙げられます。一つ目は、児童が進んで学習に取り組んでいることです。実際、同日に実施されました質問紙の中に、「国語(算数)の学習が好きですか?」という設問がありましたが、好きだとする肯定的な意見が多く見られました。二つ目は、少人数であるという本校のメリットを生かし、個別の指導等を行っていることが考えられます。三つ目は、家庭学習等で、各ご家庭の支援が行き届いていることも考えられます。今後も、ご家庭と協力しながら、子どもたちのために尽力してまいります。



次号では、正答率を問題形式や学習内容ごとに分析した結果をお示ししようと思います。



## 主な行事予定

5日(火)6年修学旅行(~6日) 集金振替日  
7日(木)4年防災教室 5年宿泊学習(~8日)  
11日(月)委員会活動  
12日(火)5年稲刈り 小中連携合同研修会  
※研修会開催のため児童下校13:30

18日(月)1.2年校外学習  
20日(水)5.6年県学力定着状況確認問題  
22日(金)就学時健康診断  
26日(火)学校運営協議会  
28日(木)校内音楽会

### 【11月の主な行事】

2日(火)5年社会見学 5日(金)集金振替日  
9日(火)1.2年バスの乗り方教室  
13日(土)グリーン広場祭り ※15日(月)が振替休日となります 18日(木)芸術鑑賞  
26日(金)参観日・学校保健安全委員会

※今後の状況によっては、変更することも考えられますので、ご了承ください

